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本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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スマイル報告 

 

  スマイルはありませんでした。 
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■ 事務連絡 ■ 

  ＊ガバナー事務所より 

   ガバナー月信３月号 到着 

    シドニー国際大会・日本人親善朝食会のご案内 到着 

  ＊高松南ロータリークラブより 

   メイクアップのご案内 到着 

 

■ 例会変更 ■ 

  新富士ＲＣ 

   ３月４日(火)→２日(日) 施設訪問そば打ち例会 

   ３月２５日(火)→特別休会 

       

■ 週報到着 ■  

沼津西ＲＣ・新富士ＲＣ 

会長挨拶 

第１５０６回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

 

皆様こんばんは、 

本日は、わたくし共、柿田川クラブがホストを務めさせて頂く、

西クラブさまとの合同例会です。 

先日の地区大会に参加された皆様、また、都合で自宅待機の

皆様、いずれも大変ご苦労様でした。２日に渡っての地区大会

でしたが、前日からの悪天候で電車の遅延や、道路の交通状況

も悪く大変でした。山梨勢の大多数の空席が顕著でした。 

私たち会長、幹事は２日間に渡り出席しましたが、其のほかの

皆様は、本大会の１０時点鐘より参加していただきました。来賓

に川勝県知事や、田辺静岡市長をはじめ、台湾からＲＩ会長代

理の劉 昭恵氏一行を迎え、盛大なセレモニーが催されました。 

また、前年度のＲＩ会長の田中作治氏の講演を頂きましたが、

ご高齢にも関わらず、作文を長時間スラスラと流暢に読み上げ、

会員の幾多の質問にも聞き返しもせず適切に答えておられまし

た。耳もいい、頭もボケていない、さすが世界のロータリアンを束

ねた「お人」と、感心いたしました。 

なぜ、こんなに元気でいられるのか、不思議に思いましたが、

最初のお話の中で、自分は幼少の頃から早食いだとおっしゃら

れていました。何故かと言うと、８人兄弟の末っ子でモタモタして

いたら他の兄弟に食べられてしまうので、自然とその習慣が身に

付いたのだそうです。また、ロータリーに入って、短時間のうちに

食事を終わらせなければならないため、早食いが加速されたそう

です。 

「早食い、早や○○、芸の内」と云われておりますが、「良く噛ん

で食べないと病気になる」と、小さい頃、祖母に注意されました。

ある健康誌には、「一回口に入れたら３０回咀嚼しなさい」と書い

てありました。わたくしも、ロータリーに入会したばかりの時、戸惑

いました。先輩諸氏が皆早食いで、しばらくは弁当を最後まで食

べる事ができませんでした。ですので、ロータリーに入って変化

させられたことと言えば、早食いになった事と、ヘビースモーカ

ーだった食後の喫煙習慣がなくなった事です。身体に良いこと

悪いこと差し引き０です。  

今や、我が沼津柿田川ロータリークラブは若返って活気に満

ちています。年の順でいけば、創立時会長の古泉さん、パスト会

長の原さん、岩本さん、そしていつしか私は上から４番目になっ

てしまいました。４０、５０はハナ垂れ小僧、６０、７０は働き盛り、 

９０になって、迎えが来たら１００まで待って、と追い返す・・・のご

とく、老いて益々盛んを旗印として、田中作治さんのバイタリティ

を見習っていきたいと思います。 

幹事報告 

我がクラブは、沼津４クラブの中で、今のところ、一番小さいク

ラブですが、しかし一番東に位置しています。日出るところのクラ

ブ会長として、残りの任期を全うしたいと思っております。宜しく

お願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

  会員数 
出席計算に 

用いた会員数 

出席計算に 

用いた出席者 出席率 
２ 月 ３ 日    

修正出席率 

１７名 １７名 １４名 82.35% 94.12% 

 

 

 

出席： 古泉・太田・原・野口・菊地・他田 他   計１４名 

 

欠席： 冨樫・前澤・石井・前澤・髙田・ 内 横 山 計３名 

 

ＭＵ：  小川・原田・髙田・濱田               計０名 

◆次回例会プログラム◆ 新会員卓話（小川会員） 

R 

沼津西ＲＣ合同例会 本年度は当クラブがホストとなり、沼津リバーサイドホテルにて開催致しました。 

カラオケ大会や美味しいお料理、歓談で楽しいひと時となりました。 

沼津西ロータリークラブ会長  

本村文一 様 

みなさんこんばんは。本

日は２クラブ合同例会で

す。今回は沼津柿田川クラ

ブさんがホストとなっていた

だいています。本日は大変

お世話になります。 

この合同例会はすでに１

６回目となりましたが、その

はじまりは１９９９年２月１８日

にブケ東海にて沼津西ロー 

タリークラブのホスト、当時の会長は植松明彦さんによって開催

されました。この２クラブが合同例会を開くようになったきっかけ

は「小さなクラブにしかわからない悩み、クラブ運営について会

員相互に問題提起し懇親を深めながら話をしよう」とのことだとい

われています。 

この２クラブは会員規模も同じ位で、遠くの地区大会に行く時

などはいつも行動を共にしている兄弟クラブのようなものです。

私自身もメーキャップの際にはよくお世話になっております。１年

に１回の集まりですが、情報交換の場として、親交を深める場と

して、今年も有意義に飲み語りましょう。 

私はいつも柿田川さんとの飲み会の席で新しい発見や良い

知恵をいただいております。依然としてロータリーを取り巻く環境

は、会員増強など厳しいものがありますが、私どもクラブは今年

は奇跡的に４名増員できました。この会員増強も柿田川さんの野

口前会長、原前会員増強委員長の驚異的な会員増強を目の当

たりにし、やればできるという勇気をいただいたからこそだと思っ

ています。 

これからも末永く合同例会が続き会員相互の友情と親睦が深

まることを祈念しまして挨拶とさせていただきます。 
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